L'école accueillera votre enfant sur deux jours, à partir du jeudi 11 juin, dans des conditions inédites. Seuls les enfants du personnel prioritaire continueront d'être accueillis à plein temps. L'école, en lien avec la mairie s'est réorganisée afin de relever le défi que constitue le respect des contraintes sanitaires.

Votre enfant sera accueilli, dans un groupe de 7 élèves.

Lisez attentivement ce qui suit afin que cette rentrée se déroule dans les meilleures conditions possibles :

De manière générale :

- Les enfants ne sont pas tenus de porter un masque (C'est au choix des parents.)
- Les enfants devront porter des vêtements pratiques pour éviter de solliciter les adultes.
- || Sachez que les enseignants, animateurs, personnel AESH, personnel de restauration et d'entretien porteront un masque.
- Les entrées, les récréations, les sorties seront échelonnées dans le temps.

Vous devrez impérativement respecter ces horaires afin d'éviter les attroupements devant l'école.

Pour notre groupe:

Matin	Pause méridienne	Sortie
8h20 à 8h30	11h20-11h30 à 13h20-13h30	16h20
portail habituel		

Pour se préparer à entrer dans l'école :

- Chaque enfant apportera son cartable et ses affaires de classe (prêt de matériel non autorisé en classe).
- Veuillez confier à votre enfant un paquet de mouchoirs jetables qui lui sera personnel.
- Il est interdit d'apporter des jeux, des balles et du gel hydro alcoolique. Vérifier cela auprès de votre enfant.
- Le matin, avant le départ pour l'école, vous devrez prendre la température de votre enfant. En cas de fièvre supérieure à 37°8, l'enfant ne devra pas venir à l'école. Merci de prévenir alors le directeur.
- Un seul parent accompagnateur par enfant. Vous ne pourrez pas rentrer dans l'enceinte de l'école et devrez rester derrière le marquage au sol au niveau du premier portail.

- Les enfants doivent aller se ranger sous le préau à leur poteau au niveau du marquage au sol orange.
- Il est interdit de monter tout seul.
- Il est interdit de se déplacer seul à l'intérieur du bâtiment. Chaque déplacement doit se faire avec l'enseignant de son groupe.

Règles sanitaires dans l'école

- Lavage des mains avant de monter en classe et avant d'aller en récréation
- Respect strict d'un mètre de distance avec ses camarades.
- Une circulation a été mise en place avec un marquage orange afin d'éviter les croisements des groupes.
 - On monte par les escaliers aux extrémités du bâtiment
 - o On descend par l'escalier central.
 - On entre dans les toilettes par l'extérieur. (« mains sales dehors »)
 - On sort des toilettes côté couloir. (« mains propres dedans »)
- | En entrant dans l'école (que ce soit à 8h20 ou à 13h20), les élèves iront se placer dans leur rang en se plaçant sur l'un des ronds oranges marqués au sol.



En cas de symptômes évocateurs du Covid-19, l'enfant devra mettre un masque et sera isolé en bibliothèque avec un adulte. La famille sera immédiatement appelée et devra venir chercher son enfant le plus rapidement possible et prendre contact avec le médecin traitant.

Règles sanitaires en classe

- □ Respect strict d'un mètre de distance avec ses camarades.
- □ Les élèves se placeront selon les indications de l'enseignant pour se rendre à sa propre place. Chaque élève aura sa place attitrée.
- □ Les élèves déposeront leur veste sur leur chaise (rien sur les porte-manteaux).
- □ Durant le temps de classe, interdiction de se déplacer.

